

Absender:

**Grüne/SPD,BIBS,Die Linke. im
Stadtbezirksrat 112**

17-05032

Antrag (öffentlich)

Betreff:

Radfahrfernweg Harz - Heide

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

03.08.2017

Beratungsfolge:

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 112 Wabe-Schunter-Beberbach
(Entscheidung)

Status

16.08.2017

Ö

Beschlussvorschlag:

Beschluss:

Der Stadtbezirksrat beantragt:

Um den Radfernweg Harz – Heide im Bereich der Ortsteile Waggum und Bienrode neu auszuschildern, wird ein Ortstermin mit der Verwaltung durchgeführt, zu dem auch Vertreter des ADFC eingeladen werden. Die Ergebnisse sollen dann zügig umgesetzt werden.

Sachverhalt:

An der Kreuzung „Zum Kahlenberg / Rabenrodestr.“ befinden sich Wegweiser für Radfahrer. Die Wegweiser leiten u.a. zum Flughafen und zum Stadtzentrum. Leider aber in Richtung „Alter Stadtweg“. Durch den Flughafenausbau ist diese Wegführung überholt. Auch im weiteren neuen Verlauf in Bienrode wird die Wegweisung in Richtung Zentrum im Kreuzungsbereich „Waggumer Str. / Herm. Schlichting Str.“ „zu spät“ ausgeschildert.

gez.

G. Masurek
B90/Grüne

Peter Chmielnik
SPD

Tatjana Jensen
BIBS

Gerald Molders
Die Linke

Anlage/n:

Keine